



# 才風魂土

## 3学期始業式・全道スケート報告

1月15日（月）に3学期始業式が行われました。冬休み中は国内で大きな自然災害や事故が発生しましたが、全校生徒のみなさんは元気な姿で登校をして、とてもよかったです。

また合わせて、冬休み中に開催された全道スケート大会の報告会も行われ、6名の選手が2月に長野市のエムウェーブで行われる全国大会の出場権を獲得したことが報告されました。全国大会でのご活躍を祈念しております。



## スケート全道報告・全国出場 町長表敬訪問

1月19日（金）に1月5日（金）～7日（日）に実施された全道スケート大会の出場報告と2月3日（土）～6日（火）に長野市で開催される全国大会に出場について、高木康弘土幌町長への表敬訪問を行いました。高木町長からは全道大会出場についてのねぎらいと、全国大会へ向けての激励のエールを頂きました。



## 赤い羽根共同募金贈呈式

1月25日（水）に全校の皆さんのご協力が集まった「赤い羽根共同募金」の贈呈式を行いました。町社会福祉協議会の方がご来校され、代表して生徒会長から贈呈を行いました。みなさんのご協力に感謝いたします。ありがとうございました。



**合計3,241円の募金が集まりました。  
ご協力、大変ありがとうございました。**

